

インテリア業界で新しい道を切り開く、情熱あふれる室長

私はトヨタすまいるライフ株式会社で、インテリアコーディネーターとして12年間働いています。お客様にとって家は人生で大きな買い物の一つ。その家を購入された方に対して、インテリア提案を通じて快適な生活空間を提供しています。また、中古物件のリフォームでもインテリアに関わり、お客様のライフスタイルに合ったデザインを実現することにやりがいを感じています。インテリア業界は土日に商談が集中し、働き方に工夫が求められる場面も多く、特に子育て中の社員にとっては大きな課題となります。過去には、土日の子どもの預け先に困った社員のために、総務人事部と連携して当社のキッズスペースの利用を実現しました。この取組によって、インテリアが好きな女性が長く働ける環境を整えることができました。今後も社員一人ひとりが安心して働く職場を作り、業界全体の活性化に貢献していきたいです。学生の皆さんには、自分の好きなことに情熱を注ぎ、それが働く意欲につながる環境を見つけてほしいと思っています。



鉄鋼業界の未来を切り開く、若き営業の挑戦

私は株式会社カノーラスで働き始めて2年目です。私の職務は、鉄を作る高炉メーカーと加工業者をつなぎ、商社として円滑な取引をサポートすることです。愛知県に住み自動車産業が身近に感じられる中で、その基盤を支える仕事に魅力を感じ、この業界を選びました。特に女性営業に対してもウェルカムな会社の風土に魅力を感じ、入社を決めました。入社後も男女の区別なく同じ立場で働く環境は、想像以上に働きやすさを実感させてくれます。この仕事のやりがいは、自動車産業の重要な部分を支え、「ありがとう」と感謝される瞬間にあります。鉄鋼業界は男性社会というイメージが強く、女性営業の割合はまだ少ないですが、自分がその先駆者となり、女性がもっと活躍できる道を切り開きたいです。大きな規模の取引を任される責任感と、その中で得られる経験は、自分の成長につながっています。学生の皆さんには、やりたいことにこだわるだけでなく、周囲のサポートや働く環境を重視し、自分が長く続けられる職場を選んでほしいと感じています。



株式会社カノーラス
本社所在地：名古屋市西区
自動車鋼材部 自動車鋼材二課
稻垣千尋さん



「あいち女性の活躍促進応援サイト」

女性活躍に取り組む企業を検索できるほか、愛知県の女性活躍促進に関する情報を見ることができます。



- ・県内で活躍する企業を探す
- ・県内で活躍する女性社員を探す
- ・「あいち女性輝きカンパニー」インタビュー動画
- ・女子大学生と「あいち女性輝きカンパニー」の交流会など

『あいち女性輝きカンパニー』では女性がいきいきと活躍しています！

女性の活躍に向け、採用拡大、職域拡大・育成、管理職登用のほか、ワーク・ライフ・バランスの推進や働きながら育児・介護ができる環境づくりなどの取組を行っている企業等を「あいち女性輝きカンパニー」として愛知県が認証します。

(認証企業は1,472社／2024年9月1日時点)

InstagramとFacebookでも情報を発信しています！

- ・愛知県内の職場で活躍する女性社員へのインタビュー
- ・新しく認証した「あいち女性輝きカンパニー」の紹介など



Instagram

Facebook

あいちで見つける輝くキャリア



あなたの未来を応援するリーフレット



女性が輝く、あいち

挑戦を続ける文系出身のSEマネージャー

私は19年前に文系の学生として株式会社システムリサーチに入社し、現在はマネージャーとしてシステム開発全体を管理しています。IT業界がコミュニケーション力を重視して文系採用を進める中、システム開発の工程管理に興味を抱いたことがきっかけでSEとしてのキャリアを選びました。入社後、システム設計から開発、プロジェクト進行まで、実践を通じて多くを学び成長してきました。特に納期までにシステムを完成させたときの達成感が、この仕事の大きなやりがいです。また、後輩の育成に携わり、若手社員がつまずいたときにアドバイスして問題を解決できたときに喜びを感じます。文系であってもSEとして挑戦できる環境が整っているので、興味があればぜひチャレンジしてほしいです。IT業界は性別・キャリアを問わず、努力を積み重ねる人が活躍できる場です。今後は、マネージャーとしてさらなるスキルアップを図り、チームを支える存在として貢献していきたいと思っています。



愛知県には様々な業種で女性が活躍している企業がたくさんあります。

信頼と絆を築く、地域に根ざした営業担当

私は15年前に神野建設株式会社に入社し、現場経験を積んだ後、営業職に転じました。現在は、クリニックや地元企業の建設プロジェクトをサポートしています。大学で土木を専攻し、専門知識を活かして地域に貢献できる仕事を探していた私にとって、建設業は理想的なフィールドでした。当時、現場監督の道は女性にとってまだ珍しいものでしたが、神野建設のアットホームな環境は大きな魅力でした。現在は営業職として、日々お客様との信頼関係を築くことに力を注いでいます。特に、建設に携わった病院や施設が完成し、地域社会に貢献できたと感じる瞬間に、大きな達成感を得られます。お客様から直接感謝の言葉をいただくことも多く、それが私のモチベーションとなっています。今後は、自身の成長だけでなく、後輩の育成にも力を入れ、地域に根ざした建設事業をさらに推進していく하겠습니다。新しい知識を学び続け、地域の発展に貢献する存在であり続けたいと思っています。



30年のキャリアで築く、地域に寄り添いリーダーシップを発揮する支店長

私はいちいち信用金庫で30年間働き、昨年から清洲支店の支店長を務めています。地元に密着した信用金庫で働くことに安心感を覚え、入庫を決めました。これまでのキャリアでは、預金や融資、ファイナンシャルアドバイザーなど幅広い業務を経験し、特にお客様との信頼関係を築くことに喜びを感じています。支店長という立場になってからは、店舗運営や人材育成、本部との調整など、日々の業務に責任を持ちながら、後輩たちの成長をサポートすることにやりがいを見出しています。また、武田信玄の「人は城、人は石垣、人は堀…」という言葉を胸に、職員一人ひとりを大切にし、職員がお客様を大事にすることで、地域全体に貢献できるよう努めています。愛知県は交通の便が良く、地域の人々も温かいため、とても働きやすい環境です。今後も支店長としてのキャリアを積み重ねながら、お客様との信頼関係を深め、地域社会にさらなる貢献をしていきたいと思っています。



社員の健康と働きやすさを支える、思いやりあふれる総務部のリーダー

私は平成6年に富士特殊紙業株式会社に入社し、総務部で30年間勤めてきました。総務という職務は「会社の顔」として社内外の多くの方々と関わる重要な役割を担っています。特に、企業主導型保育所「あかつきキッズランド」の担当として、社員が安心して働ける環境づくりに力を注いきました。子育て支援や健康管理の充実した制度が整っているこの職場で、長年働き続けられたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。私自身も二人の子どもを育てながら、この保育所の制度をフルに活用し、安心して仕事に取り組むことができました。特に、保育所を利用している他の社員からのフィードバックを取り入れ、より使いやすい制度へと改善を進めてきました。今後も、社員一人ひとりが長く健康に働けるよう、さらなる職場環境の改善に努めていきたいと思っています。



人と仕事をつなぐ経験を重ねた営業課長

私は11年前に株式会社山三に入社し、現在は現業事業部の課長を務めています。現業事業部は、運送業や人材派遣業、業務請負を一括でサポートする部署で、製造業のお客様に幅広いサービスを提供しています。営業職としてクライアントや派遣スタッフとの信頼関係を築くことに力を注ぎ、派遣スタッフから「この会社を紹介してくれてありがとう」と言われる瞬間に大きなやりがいを感じています。人材派遣の仕事は多様な年齢層やバックグラウンドを持つ方々と関わるため、難しさもありますが、それがこの仕事の面白さであり、成長の機会でもあります。また、様々な企業の業務内容を学び、最適な提案を行うことで、企業やスタッフ双方に貢献できることができ楽しめます。今後は、業界の変化に対応しながら、後輩たちの育成にも力を入れ、安心して働ける環境を整えたいです。自分の経験を活かして、定年まで挑戦を続け、さらなる成長を目指しています。

